

## Expansión

ELEVA UNA DÉCIMA EL DATO ADELANTADO

### **La inflación se mantiene en el 0,1% en julio por la subida de la vivienda, el ocio y la cultura**

#### **El IPC marca así su segundo mes consecutivo en positivo**

<http://www.expansion.com/economia/2015/08/13/55cc41cd46163fac268b456d.html>

**POR AGENCIAS MADRID - 13/08/2015**

Los precios de consumo se mantuvieron en julio el 0,1% respecto al mismo mes del año anterior debido a la subida de los precios de la vivienda, las comunicaciones, el ocio y cultura.

Este dato contradice el dato adelantado de hace dos semanas que situaba la tasa anual en el 0%.

Además, el Índice de Precios de Consumo (IPC) bajó un 0,9% respecto al mes anterior, debido a la temporada de rebajas de verano, según ha informado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De esta forma, el IPC sigue en tasas interanuales positivas por segundo mes consecutivo después de once meses en negativo. Desde enero, cuando el IPC se situó en el -1,3%, los precios han ido subiendo mes tras mes.

Por su parte, la inflación subyacente, que no incluye los precios de los productos energéticos ni de los alimentos no elaborados, aumentó dos décimas en julio, hasta el 0,8%, al tiempo que el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) situó su tasa anual en el 0,0%, con lo que se mantiene respecto al mes de junio.

El Ministerio de Economía ha valorado hoy que la inflación en España siga siendo inferior a la de la eurozona, lo que permite ganancias de competitividad y un efecto favorable en las exportaciones, la producción y el empleo.

Los datos publicados este jueves no coinciden con los avanzados hace dos semanas cuando Estadística indicó que el IPC bajaría un 1% en julio respecto al mes anterior y redujo una décima su tasa interanual, hasta el 0,0%.

El INE ha atribuido la estabilidad interanual del IPC en julio al comportamiento de la vivienda, que elevó su tasa ocho décimas, hasta el -0,1%, por la subida de los precios de la electricidad.

También ha influido en el mantenimiento interanual del IPC el grupo de comunicaciones, que presentó una tasa del -0,6%, más de un punto por encima de la del mes anterior debido, en su mayoría, a que los precios de los servicios telefónicos no han variado este mes, mientras que en 2014 descendieron.

El grupo de ocio y cultura, por su parte, tuvo una variación anual del -0,2%, seis décimas por superior a la del mes de junio, debido a que los precios del viaje organizado aumentaron más de este mes que en julio del año pasado.

En el lado de los descensos, destacó el del grupo de transporte, que recortó siete décimas su tasa interanual, hasta el -3,5%, debido a la bajada de los precios de los carburantes y lubricantes este mes, frente a su estabilidad en julio de 2014.

### **BBVA Research: el IPC podría volver "puntualmente" a tasas negativas**

La tasa anual del IPC, que se situó en el 0,1% en julio, podría volver "puntualmente" a valores negativos en lo que queda de año, por la volatilidad de los precios de las materias primas, según el BBVA Research. Sin embargo, a la vista de los datos publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el Servicio de Estudios de la entidad financiera espera, en términos generales, "un escenario de tasas de inflación subyacente positivas tanto en España como en Europa". En este contexto, prevé un "mantenimiento de ganancias de competitividad moderadas en la economía española".